



[[no mas bases](#)] Esta fecha en el calendario es señalado como el día de la “Fiesta Nacional” del Estado español, también es llamado como el “Día de la Hispanidad”, con el que se pretende festejar el llamado descubrimiento de América, y su posterior colonización, además de enaltecer toda una serie de valores y principios que supuestamente constituyen la “españolidad”. No obstante, este día para los pueblos Latinoamericanos es un día de condena y denuncia

En este día, se condena y denuncia todo lo que fue la conquista y colonización del continente americano: pillaje, muerte, destrucción, aculturización, y dependencia, bajo el lema de los Reyes Católicos de “un estado, una raza, una religión”.

Hoy las multinacionales españolas (Repsol, Telefónica, BBVA, Santander, Iberdrola, etc.) continúan con el robo, el saqueo y la explotación de los pueblos Latinoamericanos, en nombre de la “Hispanidad”, como hace más de quinientos años ya hicieron estos conquistadores españoles.

La denominada “Fiesta Nacional” de un Estado que celebra y exalta en este día a un ejército que en su historia da golpes de estado, como el de 1936, lo hace merecedor igualmente de nuestra condena y denuncia.

Pero en respuesta ante el poder de la opresión y a pesar de la brutalidad de la exclusión por toda América Latina del poder del capital, se extienden la lucha y la esperanza.

Los pueblos Latinoamericanos se han rebelado contra la violación de los derechos económicos, sociales, culturales y humanos; contra la corrupción, por la defensa de los recursos naturales y la ampliación de la democracia; han derrocado presidentes, creado movimientos autónomos, liberado territorios y tomado el manejo de las fábricas. El grito de los pueblos Latinoamericanos, gracias a su lucha, ha pasado de sufriente a combativo, de un grito liberador, de un nuevo rumbo que se viene tejiendo con la recuperación de las cosmogonías y valores ancestrales de los pueblos indígenas, las diversas propuestas de soberanía y autodeterminación de los pueblos, ó las diferentes alternativas de construcción de poder popular y reparto de las riquezas constituyendo los nuevos senderos de luz que iluminan a nuestros pueblos que ya despiertan.

CONTRA EL EUROCENTRISMO Y LA INJERENCIA ECONÓMICA!!!

LUCHA MUNDIAL POR LA MADRE TIERRA, CONTRA LA MERCANTILIZACIÓN DE LA

**VIDA, LA CONSTRUCCIÓN DE DERECHOS COLECTIVOS Y LA AUTODETERMINACIÓN
DE LOS PUEBLOS!!!**

CAMPAÑA NO MAS BASES